

GASAG

Erster Schritt ins Windstromgeschäft

[08.08.2016] Das Unternehmen GASAG hat einen Windpark in Brandenburg erworben. Künftig will der Energieversorger auch in die Projektentwicklung einsteigen.

GASAG produziert neben Ökostrom aus Biogas und Photovoltaik jetzt auch Windstrom. Der Berliner Energieversorger hat einen Windpark südlich von Berlin gekauft. Nach Angaben des Unternehmens liegt die Gesamtleistung der drei Windkraftanlagen bei 7,5 Megawatt, erwartet wird eine jährliche Stromerzeugung von 21,5 Millionen Kilowattstunden. Damit verdoppelt GASAG nach eigenen Angaben die Stromproduktion aus erneuerbaren Quellen. Vorstandsvorsitzende Vera Gäde-Butzlaff erklärt: „Wir wollen unsere Kunden nicht nur mit immer mehr Ökostrom versorgen, wir wollen ihn auch selber machen.“ Die Investition in den Windpark sei ein erster Schritt ins Wind-Onshore-Geschäft. Ziel sei es, die Wertschöpfungskette möglichst umfassend zu besetzen. Gäde-Butzlaff: „Dazu planen wir, uns auch in der Projektentwicklung zu engagieren.“

(al)

Stichwörter: Windenergie, Gasag, Brandenburg